

ECONOMIE

FONCIER : PAS QUESTION DE "BRADERIE"

Alors que la décision visant à céder l'ensemble des titres fonciers de l'État à la Caisse des dépôts et consignations (CDC) lui a valu pas mal de réactions hostiles, son ADG, Herman Nzoundou Bignoumba, assure dans "L'Union" qu'"il ne s'agit nullement de brader (notre) domaine foncier".

Page 4



Photo : PME/L'Union

FAIT DIVERS

SAINT CHARLES LWANGA : LES PROFANATEURS

La cathédrale Saint Charles Lwanga d'Oyem a reçu, dans la nuit du jeudi 10 au vendredi 11 octobre, d'étranges visiteurs. Résultat : la table du Seigneur profanée, le tabernacle et la sacristie souillés, une toge brûlée, etc. L'enquête pour retrouver ces profanateurs a été confiée à la PJ.

Page 9

ECONOMIE

FRANC CFA : "A NOUS DE DÉCIDER !"



La France s'est montrée ouverte à une réforme du franc CFA lors de la réunion, la semaine dernière, des ministres des Finances et des responsables des institutions économiques et monétaires des 14 pays membres de la zone franc, estimant toutefois que c'est à ces derniers, "et à eux seuls" de "décider".

Page 5

Pour moi quoi...

On dit chez nous qu'il n'y a pas pire sourd que celui qui refuse d'entendre.

Julien en sa qualité de patron de l'Administration publique a (encore) essayé de rappeler aux agents de l'État ce qu'on attend d'eux. Excellente initiative car, notre Fonction publique, en réalité, ne satisfait personne. Le comportement qu'on y affiche, les combines et autres trafics rarement sanctionnés ont fini par la décrédibiliser au point où on l'a baptisé «Foutaise publique». Curieusement, les agents s'accommodent de cet attribut pas très glorieux. Normal, peu appréhendent leur véritable mission. Alors, question : cet appel au sursaut du Premier ministre aura-t-il un impact ? On aurait aimé savoir dans quelques jours, semaines ou mois...

Voilà pourtant une belle occasion pour ces gens-là de se corriger et de se réhabiliter auprès des usagers. Ce que nous attendons aussi d'eux, Julien l'a défini clairement en les invitant à avoir le culte du résultat. Le reste, c'est l'éducation de chacun. Mais le résultat ? Oh là, là, là, c'est trop exiger de gens habitués à ronronner et à s'occuper d'autres tâches parallèles. Dans ce cas difficile de demander la «lune» aux braves chefs qui font ce qu'ils peuvent pour faire tourner la machine. Qui les écoute ? Et puis, qui bosse encore ? Un tour dans certaines administrations à 10 heures et vous prendrez la vraie mesure des maux qui gangrènent notre Administration publique...

Dommage, on a trop laissé faire. Vous savez, quand les mauvaises habitudes s'installent, ça devient compliqué. Et là, là, là, ça l'est vraiment quoi...

...Makaya

SOCIÉTÉ

MARIAGE MIXTE : LA ZIZANIE



Un atelier, organisé en fin de semaine dernière par l'ONG ACADE, s'est inquiété de la situation "des femmes expatriées en mariage au Gabon", souvent confinées à "la clandestinité" et victimes "de stigmatisation, voire de discrimination". Et examiné les moyens pour les sortir de ce ghetto.

Page 6

PROVINCES

LE DAP CONTRE LES "ENSEIGNANTS REBELLES"



d'affectation".

Les changements intervenus la veille même de la rentrée des classes n'ont pas eu l'heur de plaire à nombre d'acteurs de l'éducation. Mais voilà : le directeur d'académie provinciale (DAP) du Woleu-Ntem ne veut pas "entendre parler des enseignants rebelles et qui refusent leurs postes

Page 17

ECONOMIE

GOC : le Nigeria prêt à apporter son expertise

Page 5

FAIT DIVERS

Le récidiviste d'Akoakam

Page 9

SPORTS

Manga BB, Fégabab : les derniers réglages

Page 11

Visite de travail et d'amitié du chef d'État libérien

ALLER PLUS LOIN



Arrivé la veille à Libreville, le président libérien George Weah s'est entretenu samedi, au palais de la présidence de la République, avec son homologue, frère et ami, Ali Bongo Ondimba, dont il s'est réjoui du bon état de santé. Au cœur de leurs échanges, la coopération bilatérale et les moyens pour la dynamiser. Celle-ci étant, pour l'heure, cantonnée au seul domaine politique. D'où la visite du numéro un libérien à la Zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok.

Pages 2 & 3

7^e EDITION

30 NOVEMBRE ET 1^{er} DÉCEMBRE 2019

MARATHON DU GABON

GSEZ

ARISE

OUVERTURE DES INSCRIPTIONS SAMEDI 14 SEPTEMBRE

BULLETIN D'INSCRIPTION À L'INTÉRIEUR ET RENDEZ-VOUS DEMAIN À PARTIR DE 10H00 AU STAND DU MARATHON CHEZ GÉANT CKDO

IAAF

World Race BRONZE Label